Resumen del programa, horario y ubicación:

1. Preguta: ¿Qué es el "Programa de Estacionamiento Seguro" del Jewish Family Service of San Diego (JFS)?

Respuesta: El Programa de Estacionamiento Seguro ayuda a las personas y familias que viven en sus vehículos proporcionándoles un lugar seguro para dormir los siete días de la semana. Los lotes están asegurados a través de la entrada controlada otorgadas solo a los participantes del programa, el personal del Programa de Estacionamiento Seguro y el personal de seguridad durante ciertas horas. El programa proporciona recursos y herramientas vitales, apoyo digno y un ambiente acogedor para ayudar a las personas y familias a estabilizar sus vidas y hacer la transición de regreso a una vivienda. Proporcionamos a los participantes las necesidades básicas: acceso a baños, estaciones de lavado de manos, suministros de higiene y comidas/alimentos (basado en donaciones).

El programa es más que solo un lugar seguro para estacionarse; los participantes se reúnen regularmente con los administradores de casos para desarrollar un plan de acción con énfasis en encontrar soluciones de vivienda estables, que podrían incluir apoyos adicionales como asistencia con beneficios, orientación profesional, educación financiera, clases para padres y servicios para niños.

El lote del programa de Estacionamiento Seguro de Vista tiene 25 espacios de estacionamiento para los participantes del programa. El programa incluye servicios en el sitio a través de administradores de casos, administradores principales de casos y supervisores de programas. El lote está programado para abrir a mediados de agosto.

El horario del Programa de Estacionamiento Seguro de Vista es de las 6 p.m. a las 7 am; será un lote nocturno para estacionarse y dormir, donde los participantes salen todas las mañanas y regresan cada noche. La evaluación de los participantes se lleva a cabo fuera del sitio antes de que se les permita ingresar al programa.

2. P: ¿Quiénes son las personas en el Programa de Estacionamiento Seguro?

R: Las personas a las que asistimos a menudo se encuentran sin hogar por primera vez, incluyendo a veteranos, adultos mayores (mayores de 55 años), estudiantes universitarios y familias con niños pequeños. La mayoría de las personas en el Programa de Estacionamiento Seguro tienen una fuente de ingresos, tienen un trabajo o están buscando trabajo, y solo necesitan un poco de ayuda para que ellos y su familia se recuperen y tengan un hogar.

El programa está diseñado para interrumpir la espiral descendente de la falta de vivienda para las personas y familias que están trabajando duramente para volver a vivir en un lugar propio. La mayoría de nuestros clientes luchan con poder pagar una vivienda, a menudo debido a la pérdida de un trabajo, dificultades médicas, reducción de horas de trabajo o cualquier otro desafío financiero inesperado.

Ejemplos de personas que se han beneficiado de los lotes del Programa de Estacionamiento Seguro incluyen:

- Estudiantes de colegios comunitarios que intentan llegar a fin de mes, mientras le dan prioridad a su educación.
- Familias que han atravesado tiempos difíciles debido a una cuenta médica imprevista y necesitan conectarse a recursos.
- Veteranos que han hecho la transición recientemente y que tienen dificultades para dar los próximos pasos y encontrar un nuevo trabajo.

3. P: ¿A cuántos autos atenderá el estacionamiento del Programa de Estacionamiento Seguro en Vista?

R: El Programa de Estacionamiento Seguro de Vista atenderá a 25 vehículos/hogares a la vez. Cuando los participantes salen del programa, inscribimos en el espacio disponible a una nueva persona/hogar elegible y evaluado. No se permitirán vehículos recreativos, motocicletas o vehículos estilo camper. Todos los vehículos deben estar en condiciones operativas. En el último año, en otros lotes, hubo un promedio de dos personas por vehículo.

4. P: ¿Cuándo se abrirá el Programa de Estacionamiento Seguro de Vista?

R: Está planeado comenzar la inscripción y abrir el programa a mediados de agosto.

5. P: ¿Dónde se encuentra el Programa de Estacionamiento Seguro de Vista?

R: El programa Vista está ubicado en el Centro Cívico de Vista (Vista Civic Center) en una parte del estacionamiento. El sitio fue seleccionado, es propiedad, y está operado por la Ciudad de Vista.

6. P: ¿Por qué opera este estacionamiento seguro el Servicio Familiar Judío?

R: JFS es un proveedor del programa de estacionamiento seguro con experiencia y actualmente opera cuatro estacionamientos seguros dentro de la ciudad de San Diego y uno en la ciudad de Encinitas.

Inscripción y servicios del programa:

7. P: ¿Cómo se evalúa a los participantes para inscribirse en el Programa de estacionamiento seguro?

R: Las personas y familias que viven en sus vehículos pueden llamar a nuestra línea telefónica del Programa de Estacionamiento Seguro (858-637-3373) o consultar a través del sitio web de JFS (jfssd.org/safeparking) para obtener información sobre el programa. Los participantes deben ser mayores de 18 años, o menores de edad acompañados por adultos a cargo (missing from versión provided). La inscripción para el programa de Vista comenzará a principios de agosto. Los administradores de casos de JFS se reúnen con los clientes individualmente fuera del sitio y evalúan la elegibilidad antes de cualquier entrada al lote, informando a los interesados que deben tener un vehículo que funcione, deben seguir las pautas del programa y deberán reunirse regularmente con un administrador de casos para crear un plan para lograr una vivienda más

permanente. Todos los adultos pasan por la base de datos de la Ley de Megan y el Registro Nacional de Delincuentes Sexuales, así como por una verificación activa de órdenes de arresto.

Una vez que se consideren elegibles, los participantes deben reunirse con un administrador de casos en persona para completar el papeleo oficial de admisión, proporcionar identificaciones con fotografía y firmar las Pautas del Programa de Estacionamiento Seguro. Los participantes deben pasar por esta evaluación antes de que se les permita la entrada al lote.

8. P: ¿Cuáles son las horas del programa?

R: El horario del Programa de Estacionamiento Seguro de Vista es de las 6 p.m. a las 7 a.m. para alojamiento durante la noche. Los participantes pueden ingresar durante el horario de entrada y pueden abandonar el lote en cualquier momento. No estará abierto durante el día.

9. P: ¿Qué servicios estarán disponibles?

R: Los servicios disponibles incluirán baños portátiles y una estación para lavarse las manos, botes de basura, seguridad durante la noche, así como baños exteriores accesibles según la ADA en el Centro Cívico para uso durante la noche. Los administradores de casos también están en el lugar para ayudar con soluciones de vivienda más estables, que pueden incluir apoyos adicionales como asistencia con beneficios, orientación profesional, educación financiera, clases para padres y servicios para niños.

10. P: ¿Existen restricciones sobre el uso de drogas y alcohol?

R: El uso de drogas y alcohol no está permitido en el Programa de Estacionamiento Seguro. El uso de drogas ilegales resultará en la descalificación inmediata del programa.

11. P: ¿Qué sucede si alguien que no está inscrito en Estacionamiento seguro se presenta y quiere estacionarse?

R: El personal del Estacionamiento Seguro administra la entrada para garantizar que solo los participantes de Estacionamiento Seguro preinscritos ingresen al lote solo durante las horas de entrada permitidas. Para cualquier persona que exprese interés en inscribirse, el personal de Estacionamiento Seguro le indicará que llame a nuestra línea telefónica del Programa de Estacionamiento Seguro para que pueda hablar con un administrador de casos que evaluará su elegibilidad para inscripción futura en cualquiera de los lotes disponibles. Se informará a cualquier persona que sea rechazada que no puede estacionarse en los vecindarios residenciales.

12. P: ¿Hay un límite de tiempo para los participantes en el programa?

R: El objetivo del programa es ayudar a los participantes a encontrar una vivienda que puedan administrar dentro de sus ingresos. No hay límites máximos de tiempo para la inscripción. Los administradores de casos revisan la asistencia regularmente para garantizar que las personas/hogares activos mantengan su espacio en el programa, al tiempo que reabren los espacios de cualquier persona que no utilice activamente los servicios. Los participantes que continúan reuniéndose con los administradores de casos de JFS pueden permanecer en el

Programa de estacionamiento seguro a medida que avanzan en su plan para lograr una vivienda más estable.

13. P: ¿Los participantes pagan para estacionarse?

R: No, no hay tarifa para estacionarse todas las noches. El estacionamiento Seguro es un servicio *gratuito* para participantes elegibles e inscritos que aceptan buscar activamente una vivienda más estable.

14. P: ¿Permite el programa acampar en remolques de propiedad personal o de otra manera?

R: El Programa de estacionamiento seguro no es un programa de "campamento seguro". El programa no permite acampar de ninguna manera. Es un programa que atiende a una población única que a menudo se encuentra sin hogar por primera vez y tiene un vehículo en el que actualmente vive.

Revisión del programa:

15. P: ¿Cuáles son los resultados actuales del Programa de Estacionamiento Seguro?

R: En el Programa de Estacionamiento Seguro de JFS, hemos verificado que más de un tercio de los clientes se mudaron a viviendas más estables. Muchos de los restantes pasan a circunstancias similares, aunque no se nos informa directamente, por lo que no podemos rastrear ni verificar con fines de informes de datos.

En general, el programa ha ayudado a 3,941 personas/2,847 hogares desde que comenzó a funcionar el 1º de enero de 2018.

16. P: ¿Cómo puede participar la comunidad en el Programa de Estacionamiento Seguro de Vista? ¿Hay oportunidades de donaciones/voluntariado?

R: La ciudad de Vista llevará a cabo reuniones de participación comunitaria antes de la fecha de inicio del programa. Consulte el sitio web de la ciudad de Vista para obtener la información más reciente.

Cuando se abra el programa, si está interesado en ser voluntario, lo invitamos, junto con su grupo comunitario, amigos o colegas, a organizar y servir la cena para los participantes del programa de estacionamiento seguro. Puede obtener más información e inscribirse en www.jfssd.org/safeparking o enviar un correo electrónico a safeparkingdinners@jfssd.org o llamar al (858) 637-3050. Las donaciones monetarias también son bienvenidas en www.jfssd.org/donate.

17. P: ¿Cuánto tiempo durará el programa?

R: El programa, según lo aprobado por el Concejo Municipal, tendrá una duración de un año, con tres períodos adicionales de renovación de un año disponibles.

18. P: ¿Habrá seguridad en el lugar? ¿Cuándo?

R: La seguridad estará en el lugar durante la noche a de las 5:30 p.m. a las 7 a.m. todos los días, con seguridad adicional del Centro Cívico desde el inicio del programa hasta las 11 p.m.